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Como excelente debe consi-
deraise el sexto puesto alcanza-
do por el C.F. Llerona al finali-
zar la liga en su primer ano de 
Segunda Regional. Y que duda 
cabé que mucha parte de este 
éxito se debe a la buena labor de 
su entrenador, Josep Moya, al 
que preguntamos: 

- ^Estàs satísfecho de lo con-
seguido? 

- Muy contento ya que no so-
lamente conseguimos aguantar 
la categoria, sino que en un mo-
mento dado en que ibamos en 
segunda posición pudimos aspi-
rar a todo. Claro que hemos de 
ser realistas y nuestra plantilla 
era corta y ademàs en el grupo, 
había equipos de mucho poten-
cial, Pero debo constatar que 
quedé muy satisfecho del rendi-
miento de mis jugadores. 

-Uevas dos temporadas en el 
Uerona, ^cómo enjuiciarías a es-
te club? 

- E l Llerona es una entidad 
fuera de lo común en donde el 
aspecto deportivo va conjuntado 
con una gran labor social en la 
que intervienen, directivos, so-
cios, jugadores y familiares de 
•odos. Para darse cuenta de lo 
[ue te digo solamente hace falta 
l·cercarse los días de partido a las 

stalaciones y verías el ambien-
que a todo nivel se respira. 

— ̂ Qué la faltó a tu conjunto 
para estar màs arriba? 

—Yo diria que el equipo tuvo 
un exceso de juventud con lo 
que implícitamente te conlleva 
falta de veteranía. Sí, quizàs, fal-
to dos jugadores con experien-

- Nuestra campana fué 
positiva y en la pròxima 
iremos a por los primeros 
puestos. 

eia, cosa que pensamos subsanar 
para la pròxima campana. 

— i,Cuéntas también con juga-
dores de la cantera? 

-Natura lmente , pues como es 
sabido, el equipo juvenil de la 
mano de ese gran entrenador que 
es, Isidro Grau, ha conseguido 
una gran campana quedando en 
segundo lugar de su grupo y 
pienso que un mínimo de cinco 
jugadores podran alternar bien 
en el primer equipo. 

—iQué equipos te causaron 
mejor impresión en el campeona-
to? 

-Pa ra mi los equipos a los 
que he visto mayor entidad y ca-
tegoria han sido los conjuntos 
del Parets, Torelló y Montmeló. 

—iCuiles van a ser vuestras 
aspiraciones para la pròxima 
campana? 

—Pues mira, así como el ano 
pasado te dije que eran las de 
aguantar la categoria, si las cosas 
nos salen como pensamos y se 
estan haciendo las gestiones 

pertinentes para firmar dos o 
tres jugadores de categoria y 
visto el rendimiento de los de la 
temporada pasada, puedo asegu-
rarte que el Lleron va a ir por 
uno de los primeros puestos. 

—^Eres severo en losentrena-
mientos? 

- P o r la categoria deportiva y 
humana de mis jugadores no ten-
go necesidad pues todos cum-
plen con su obligación. Ademàs, 
cuento con la ayuda como se-
gundo entrenador de Pere Cas-
tellsagué, lo que da màs margen 
para que los entrenamientos sean 
complet os. 

- ^ V e s al C.F. Uerona en Pri-
mera Regional para la temporada 
86-87? 

- Y o creo que con la estructu-
ra y planificación que como club 
tiene el Llerona no se tendrian 
problemas para integrarnos en 
dicha categoria tal como ahora 
està perfilada. 

Desde luego que los del Llero-
na son capaces de todo... 

Comarca Deportiva, 1/6/1985, p. 29 / Col·lecció de premsa i butlletins / Arxiu Municipal de Granollers


